
一般質問～市政を問う～

物品調達と施設の
主管部署はどこか

主管部署は各課となる

山田　門左エ門議員

総務部長

市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１２人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

9月7日

１２議員が一般質問

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり45分です。

一般質問とは…

原　裕司 議員（P14）
◆学校適正化、座談会の意見どう活かすか

佐藤　信男 議員（P15）
◆親水公園東側道路 行き止まりいつまで

河合　克平 議員（P16）
◆緊急通報システム利用は有料化するな
◆国民健康保険税は値上げするな

竹村　仁司 議員（P17）
◆シティプロモーションすべき取り組みは

近藤　武 議員（P18）
◆財政運営で福祉と建設のバランスは
◆アジア競技大会へのかかわりは

山田 門左エ門 議員（P7）
◆物品調達と施設の主管部署はどこか
◆学校統廃合で地区協議会の再開は

中村　文武 議員（P8）
◆中学統廃合 生徒への配慮は
◆部活動地域移行の進め方は

馬渕　紀明 議員（P9）
◆スポットエアコン 設置の考えは
◆新たな情報伝達手段の検討は

佐藤　旭浩 議員（P10）
◆小・中学校のプール 今後の在り方は

石崎　誠子 議員（P11）
◆こども家庭センター設置に向けた考えは
◆生き抜く力を育む防災教育の充実を

髙松　幸雄 議員（P12）
◆帯状疱疹ワクチン接種助成をすべきでは
◆新生児聴覚検査費用助成の進め方は

𠮷川 三津子 議員（P13）
◆小学校を活用したシルバースクールを
◆残骨灰に含まれる貴金属の有効利用を

9月8日

▲利活用されず、解体予定の旧立田福祉会館

組
織
運
営
す
る
上
で
、

人
、物
、金
を
主
管
す
る
部
署

が
存
在
す
る
。人
事
に
つ
い

て
は
、企
画
政
策
部
が
主
管

し
、予
算・決
算
は
総
務
部
が

主
管
部
と
し
て
実
施
し
て
い

る
。物
品
の
調
達
と
施
設
の

主
管
部
署
が
は
っ
き
り
し
な

い
。施
設
関
係
の
業
務
は
専

門
的
な
知
識
を
必
要
と
す
る

が
、主
管
部
署
は
ど
こ
か
。

調
達
や
施
設
の
主
管
部

署
は
、各
課
と
な
る
。施
設
計

画
の
作
成
、仕
様
の
決
定
、契

約
の
締
結
、発
注
、完
了
検

査
、引
き
渡
し
、維
持
管
理
、

廃
止
に
至
る
ま
で
、施
設
の

目
的
ご
と
の
担
当
課
に
よ
る

管
理
と
な
る
。

建
物
完
成
後
の
維
持
管

理
を
行
う
指
定
管
理
者
と
の

契
約
は
、何
処
の
部
署
で

行
っ
て
い
る
の
か
。

指
定
管
理
者
導
入
施
設

に
お
い
て
も
、契
約
書
の
締

結
か
ら
点
検
・
評
価
に
至
る

ま
で
、当
該
施
設
を
所
管
し

て
い
る
課
が
行
っ
て
い
る
。

旧
立
田
福
祉
会
館
の
解

体
の
経
緯
に
つ
い
て
は
。

社
会
福
祉
課
、都
市
計

画
課
、経
営
企
画
課
、財
政

課
の
関
係
各
課
で
利
活
用
等

を
検
討
し
た
。活
用
希
望
の

提
案
者
と
協
議
を
し
た
が
合

意
に
至
ら
ず
、廃
止
の
方
針

ど
お
り
解
体
に
向
け
準
備
を

進
め
て
い
る
。

消
防
本
署
の
改
修
工
事

の
説
明
を
受
け
た
が
、改
修

の
経
緯
は
。

整
備
検
討
部
会
や
消
防

広
域
化
の
議
論
が
進
め
ら
れ

る
な
ど
に
よ
り
、施
設
の
長

寿
命
化
を
計
画
的
に
実
施
す

る
こ
と
と
な
っ
た
。

学
校
規
模
適
正
化
に
関

す
る
地
区
検
討
協
議
会
か
ら

教
育
長
宛
て
の「
答
申
」が
1

件
も
出
て
い
な
い
が
、今
後

ど
の
よ
う
に
進
捗
す
る
の

か
。再
度
協
議
会
を
設
置
す

る
の
か
。

計
画
を
策
定
す
る
中
で

関
係
部
局
と
連
携
を
し
て
取

り
組
ん
で
い
く
。現
時
点
で

は
検
討
協
議
会
を
設
置
す
る

考
え
は
な
い
。

公
式
文
書
と
し
て
昨
年

の
10
月
4
日
に
岩
崎
会
長
か

ら
教
育
長
宛
て
に
、地
区
検

討
協
議
会
で
具
体
的
に
検
討

す
る
よ
う
答
申
が
あ
り
、教

育
委
員
会
も
、住
民
に
配
布

し
て
い
る
。ど
の
よ
う
な
手

順
で
進
め
る
の
か
。

立
田
・
八
開
地
区
検
討

協
議
会
で
は
、佐
屋
中
と
佐

織
西
中
へ
統
合
す
る
と
い
う

基
本
計
画
協
議
会
案
に
対
す

る
議
論
の
み
で
終
わ
っ
て
い

る
。今
後
、様
々
な
地
区
説
明

会
や
座
談
会
で
頂
い
た
意
見

を
基
に
教
育
委
員
会
と
し
て

判
断
し
、策
定
し
て
い
く
。

学
校
統
廃
合
で

地
区
協
議
会
の
再
開
は

学
校
統
廃
合
で

地
区
協
議
会
の
再
開
は
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